



EDOMÉX, EL GIGANTE ELECTORAL DEL PAÍS

HORACIO JIMÉNEZ

Con poco más de 13 millones de ciudadanos, el estado de México se consolida como la entidad más grande del país en cuanto a la Lista Nominal de Electores.

Así lo señaló el actuario y catedrático, Felipe Pérez Paredes, quien dijo que la entidad mexicana supera los 13 millones de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores.

Esto representará, cerca del 50 por ciento más que el segundo lugar, que ocupa la Ciudad de México con 7.5 millones de electores.

El actuario recordó que cinco entidades concentran más del 40% del padrón electoral que es cercano a los 100 millones de ciudadanos, y por añadidura tendrán un peso decisivo en las próximas elecciones.

Estas entidades son la Ciudad de México, Jalisco, Veracruz,

Puebla, Nuevo León y en primer lugar el estado de México.

En cuanto a la entidad mexicana, dio a conocer que Ecatepec es el único municipio que supera el millón de ciudadanos.

Ecatepec, precisó, Ecatepec de Morelos 1,281,680, Nezahualcóyotl 870,141, Toluca 709,045

Naucalpan de Juárez 702,733, Tlalnepantla de Baz 562,851, Chimalhuacán 503,833 y Ixtapaluca con 370,309 inscritos en la Lista Nominal de Electores.

Además, Atizapán de Zaragoza tiene 416,898, Cuautitlán Izcalli 426,866, Tultitlán 380,279, Valle de Chalco Solidaridad, 278,337, Nicolás Romero 308,091, Coacalco de Berriozábal 203,808, Chicoloapan 143,288, Metepec 195,248, La Paz 210,625, Lerma 121,457, Texcoco 216,511, Tecámac 372,020 y Huixquilucan con 215,964 ciudadanos.